



DES LIMITES A LA MEDECINE ?

MALADIES NOSOCOMIALES ET LES RESISTANCES AUX ANTIBIOTIQUES.

Lycée Emile Max (235 chaussée d'Haecht - 1030 Bruxelles)
 classes de 5ième secondaire générale Maths-Sciences
 Professeur: Mr Y. Mwape.

Parrains: Pr. Abdelmounaaim Allaoui (Laboratoire de Bactériologie Moléculaire), Pr. Marc Struelens (Unité d'Epidémiologie des Maladies infectieuses) et Dr Hassan Jijakli (Labo d'Hormonologie expérimentale)

Alerte aux maladies nosocomiales!

Nos hôpitaux sont-ils sûrs?



Hôpital St Antoine

Une infection nosocomiale est une maladie qui a son origine dans un hôpital ou tout autre établissement de soins alors que cette infection était absente lors de l'entrée du patient.



On estime que 30 à 40 % de la résistance endémique aux antibiotiques dans les hôpitaux tient au fait que le personnel hospitalier ne se lave pas les mains. CMAJ 2002;167(8):885-91



Image: centre hospitalier Beaulieu

Les maladies nosocomiales sont surnommées « **maladies des mains sales** », parce qu'elles sont souvent dues à un manque d'hygiène.

